
 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 

 

Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 
du mercredi 16 septembre 2020, à 18h30, sur la plateforme Zoom 

Absences : Isabel Trottier, Sarah Thibodeau et Lucie Lacroix 
 

 
 # 

 
Sujet 

 Suivis 

1.  Parole au public Public absent.   

2.  Vérification du quorum Il y a quorum. 

3.  
Élections des rôles de 
présidence et secrétaire 

Mme Labonté propose Mme Aubut comme présidente. Mme 
Lacasse se propose également.  

Mme Aubut laisse finalement le rôle de présidence à Mme 
Lacasse. 

 

Mme Towner se propose comme secrétaire. 

 

Présidente élue : Mme Sara Lacasse 

Secrétaire élue : Elisabeth Towner 

 

Proposé par Marie-Josée Payette 

Approuvé par Marie-Andrée Aubut 

4.  
Lecture et adoption de 
l’ordre du jour 

Proposé par Mélanie Labonté 

Adopté par Johanne Lemay 

5.  
Adoption du procès-
verbal de la séance du 
22 juin 2020 

Proposé par Mélanie Labonté 

Adopté par Chantal St-Cyr 

6.  
Calendrier des séances 
du conseil 2020-2021 

Présentation du calendrier par Mme Lafleur. 

7.  

Fonctions des membres 
du CÉ, formulaire de 
dénonciation et 
invitation/ inscription à 
la formation en octobre 

Toutes les membres ont reçu par courriel un document à signer 
en ce sens et doivent le retourner à Mme Lafleur. 

 

Information à venir sur la formation en octobre. 

8.  
Règles de régie interne 
et attentes des 
membres du CÉ 

Présentation dudit document par Mme Lafleur. Quelques 
modifications mineures ont été apportées. 

 

Proposé par Johanne Lemay 

Adopté par Marie-Andrée Aubut 

9.  
Utilisation du budget de 
fonctionnement du CÉ 

Il y a un budget approximatif de 240$ annuellement. L’argent est 
généralement utilisé pour un repas. Toutefois, avec la Covid, 
cela peut difficilement se dérouler présentement. Les 
suggestions des membres seront donc écoutées au prochain 
CÉ et l’utilisation du budget sera ainsi adopté. 

 



 

10.  
Consultations annuelles 
CÉ 

Présentation dudit document par Mme Lafleur. 

Possible location du gymnase deux soirs par semaine. 

11.  
Traiteurs (L’Indocile et 
Subway) 

Le service du traiteur L’Indocile a déjà débuté, avec le respect 
des règles sanitaires. (Moins de manipulation et de 
déplacements, entre autres.) 

 

Le Subway débutera le 23 septembre prochain. Mme Lemay 
demande si les paiements pouvaient se faire par virement pour 
ainsi éviter la manipulation et faciliter le tout. Suggestion à 
réfléchir et à envisager dans les prochains mois.  

Il y a eu une légère augmentation des tarifs cette année. 

Il y a 1$ de ristourne pour chaque sous-marin vendu, ce qui 
amène un financement important et apprécié. 

12.  
Résolution OPP / FDS 

 

Présentation dudit document par Mme Lafleur. Tous les profits 
des collectes de fonds de l’OPP ainsi que les dons des traiteurs 
Subway et de L’Indocile seront transférés au fonds à destination 
spéciale dont le solde servira pour l’achat d’équipement et/ou à 
financer des projets à volet pédagogique et/ou à volet sportif, et 
ce, pour le bénéfice de tous les élèves de l’école. Ces achats 
seront effectués en 2020-2021 ou en 2021-2022. 

 

Adopté à l’unanimité 

13.  
Service de garde 
(informations) 

La sortie à la ferme Proulx lors de la première pédagogique 
d’octobre est incertaine. Toujours en attente de nouvelles en ce 
sens. 

 

L’école est toujours à la recherche de remplaçant(e)s pour aider 
au service de garde. (Celui-ci gère également le service des 
dîneurs cette année.) Le personnel est très collaborateur dans 
les circonstances.  

14.  Mot de la présidente 
Mme Lacasse souligne la belle rentrée scolaire et remercie 
toute l’équipe-école. La patience et la collaboration sont au 
rendez-vous. Chapeau! 

15.  Mot de la direction 

Mme Lafleur rappelle que nous vivons présentement une 
rentrée unique qui demande beaucoup d’adaptations. La santé 
et la sécurité de tous sont des priorités. Le guide de la CNESST 
et les recommandations de la Santé publique sont évidemment 
suivis et respectés. Il va sans dire que les enfants s’adaptent 
bien et rapidement. L’équipe-école et les parents sont aussi très 
collaborateurs. L’établissement a d’ailleurs reçu des courriels de 
remerciements de parents pour la logistique efficace en ce 
temps de pandémie.  

 

100% de la clientèle de l’école est de retour en classe, ce qui 
signifie un retour à la routine, aux amis, aux liens avec le 
personnel, etc. L’ensemble du personnel est bien heureux de 
retrouver les enfants. La bienveillance, le respect et le plaisir 
sont au rendez-vous ! 

 

Enfin, le transport et la recherche de suppléant(s) demeurent un 
défi, mais remerciements faits à l’équipe qui aide à orchestrer le 
tout. 

 



16.  
Mot de la représentante 
de l’OPP  

Mme Lacroix est absente.  

Mme Lafleur mentionne qu’il y a approximativement 40 000$ 
dans le fonds à destination spéciale. Quelques achats ont été 
faits pour des sacs de matériel lors des récréations pour 
chacune des classes. 

 

Mme Lemay propose qu’une partie des sous soit distribuée 
entre les titulaires, spécialistes, personnel de soutien et 
professionnel pour l’achat de matériel non périssable. 

 

Approuvé à l’unanimité  

(Mme Lafleur va tout de même faire la demande à Mme Lacroix 
pour approbation formelle.) 

 

17.  
Mot de la technicienne 
du service de garde 

 

18.  

Mot du personnel 
enseignant 

 

 

Mme Payette (maternelle) 

La rentrée fut particulière, mais l’expérience acquise en mai-juin 
a aidé. Il y a eu de petites difficultés techniques lors de la 
rencontre de parents virtuelle, mais somme toute, ce fut un 
succès. Enseigner avec le masque et les lunettes de protection 
représente un défi, mais l’adaptation à cette nouvelle réalité se 
fait tout de même bien. 

 

Mme Tremblay (maternelle) 

La rencontre de parents via Zoom fut appréciée. Le retour aux 
contacts humains avec les enfants fait du bien. Ils pourront vivre 
une belle maternelle malgré toutes les mesures sanitaires en 
place et les diverses particularités de l’année 2020-2021. 

 

Mme Lemay (1ère année) 

Belle rentrée ! Beaucoup de travail accompli déjà et belle 
adaptation des enfants. C’est de plus en plus facile de jour en 
jour. Avec l’achat de plexiglass, cela permet de prendre une 
pause du masque tout en maintenant la sécurité en classe. 

 

Mme Leduc (6e année) 

La rencontre de parents virtuelle s’est bien déroulée avec une 
très forte participation. Les élèves sont bien disciplinés par 
rapport au port du masque obligatoire au 3e cycle. L’année est 
de bon augure, en espérant pouvoir vivre toutes les activités 
généralement prévues à la fin du primaire. 

19.  

Mot du personnel de 
soutien 

 

 

Mme Hart 

Les rencontres individuelles débuteront dans les prochains jours 
et les ateliers en classe dès la semaine prochaine. (En espérant 
avoir la chance de voir toutes les classes cette année.) 

 

Il y a beaucoup moins de conflits sur la cour d’école lors de 
récréations et à l’heure du dîner, étant donné les bulles- classes 
qui sont à respecter. Cela favorise ainsi la création 

de nouveaux amis dans la classe. 

20.  
Mot du personnel 
professionnel  

Mme Trottier est absente. 



21.  
Mot du représentant du 
comité de parents 

Mme Labonté est toujours contente d’être représentante cette 
année. Rencontre à venir prochainement. 

22.  Coup de coeur 

Mme Lemay a un coup de cœur pour Mme Tanguay du service 
de garde. Chapeau pour l’excellent travail accompli ! 

 

Mme Tanguay remet un coup de cœur à Mme Lafleur pour sa 
grande écoute des besoins du personnel. 

 

Mme Hart décerne un coup de cœur aux secrétaires pour leur 
beau travail quotidien. 

 

Mme Aubut remercie l’ensemble de l’équipe-école pour leur 
travail. La confiance envers celle-ci est au rendez-vous. 

 

Mme Leduc remercie les concierges pour leur bon boulot et 
Mme Lafleur pour sa grande disponibilité. 

 

23.  Points divers ø 

24.  Levée de l’assemblée 

  19h58 

Proposé par Johanne Lemay 

Approuvé par Mélanie Labonté 

 

Secrétaire : Martine Leduc 

 

Sara Lacasse 

Présidente 

 

Marie Line Lafleur 

Directrice 


